



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.
Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert
VERANTWÖRLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN I RATHAUS / RUF A 28-500 / KLAPPEN 002, 203, 009.

Folge 217

Wien, 18. November 1942

Eine Hilfe der Gemeindeverwaltung für die Gemüsegärtner

Die fortschreitende Motorisierung hat den im Gemüsebau so notwendigen Pferdedünger verringert. Um diesem Mangel abzuhelpfen, hat die Gemeindeverwaltung in dem Bestreben, im Gemüsebau keinen Ausfall eintreten zu lassen, veranlaßt, daß die Berufsgemüsegärtner das in den Alleenanlagen, Friedhöfen, Lainzer Tiergarten, Prater und Forsten, außerhalb der Baum- und Strauchbestände liegende Laub sammeln und abführen können. Die Landesbauernschaft Wien hat die Gemüsegärtner aufgefordert, von dieser Gelegenheit tunlichst Gebrauch zu machen.

Deutsch-Bulgarische Gesellschaft, Zweigstelle Wien

Gestern (Dienstag) fand in den Räumen des Ausländerdiensts, 1., Johannesgasse 4, ein von der Deutsch-Bulgarischen Gesellschaft, Zweigstelle Wien (Präsident Dipl. Ing. Blaschke), veranstalteter und von zahlreichen Angehörigen der Wiener bulgarischen Kolonie und Persönlichkeiten aus dem künstlerischen und wirtschaftlichen Leben Wiens besuchter Mitgliederabend mit Konzert statt, bei dem Opernsängerin Xenia Wekowa (Opernhaus der Stadt Wien) mit ihren Gesangsvorträgen (Arien und bulgarischen Liedern) ungemein großen Beifall errang.

oooOooo